

Medienmitteilung

Gute Stimmung trotz fehlender Sonnenenergie

Der 3. Solarcup Seeland musste aufgrund von fehlender Sonneneinstrahlung abgebrochen werden. Der Kreativwettbewerb überraschte jedoch mit tollen Eigenkonstruktionen.

Bereits nach dem ersten Rennen war klar, dass die Sonneneinstrahlung zu gering ist, um die solarbetriebenen Mini-Modellautos voranzutreiben. Nach den ersten Regentropfen musste daraufhin der 3. Solarcup Seeland abgebrochen werden. Die zahlreich erschienenen Kinder und Fans liessen sich jedoch nicht vom Wetter beirren und fieberten beim vorgezogenen Kreativwettbewerb eifrig mit. Die farbigen, fantasievollen und zum Teil sehr aufwendig gebauten Mini-Modellautos sorgten für gute Stimmung. Als kreativstes Fahrzeug wurde ein mit Federn gefertigtes Mini-Modellauto in Form eines Schwans ausgezeichnet.

Für das Solarrennen wird ein Ersatzdatum gesucht. Es wird noch dieses Jahr im September oder Oktober auf der Esplanade in Biel durchgeführt. Die Rennteams werden sobald wie möglich über das neue Datum informiert.

Der 3. Solarcup Seeland fand dieses Jahr in Lyss statt. Ursprünglich war der Anlass in Brügg geplant. Dieser musste jedoch aufgrund von Corona abgesagt werden. Durch die Verschiebung des Solarcups nach Lyss entstand die Zusammenarbeit mit der Seeland E-Mobilitäts Show SEMS. Besucherinnen und Besucher erhielten dadurch die Möglichkeit nebst solarbetriebenen Mini-Modellautos auch grosse Elektrofahrzeuge zu bestaunen und diese Probe zu fahren.

Veröffentlicht am 29.08.2020